

viernes 5 de diciembre de 2014

Aplausos y felicitaciones en el estreno del montaje de creación colectiva "Con L de libertad"



Las internas de la Cárcel de Huelva muestran las habilidades escénicas adquiridas en el taller de teatro organizado por Diputación

Más de doscientas cincuenta personas han asistido, en el Centro Penitenciario de Huelva, al estreno de la obra "Con L de libertad", con el que el Departamento de Igualdad de Diputación culmina el taller de teatro "La oportunidad de actuar" que durante seis meses ha realizado con las internas del centro.

La diputada de Bienestar Social, Rocío Cárdenas, técnicos y trabajadores del

área y del centro penitenciario, así como compañeros y compañeras de las protagonistas, han sido los primeros espectadores de este montaje de creación colectiva, concebido como una aventura de superación personal. Las veinte internas participantes en el taller de teatro han protagonizado directamente sobre el escenario o de forma indirecta en labores de logística de montaje, el estreno de esta obra, que ha cosechado el aplauso y reconocimiento unánimes de los espectadores. Diputación y el Centro Penitenciario estudian la posibilidad de una nueva puesta en escena antes de finalizar el año, destinada esta vez a internos e internas pertenecientes a los denominados módulos de respeto.

El taller de teatro "La oportunidad de actuar", concebido "como un espacio de crecimiento personal", ha sido impartido por Cinta Entenza, técnica del Departamento de Igualdad y especialista en teatro terapéutico. El taller ha contribuido, según Cárdenas, "a desarrollar la naturaleza creativa de las mujeres participantes, a las que ha ayudado a elevar su autoestima".

El proyecto, del que la diputada resalta "la utilización del teatro para avanzar en nuestras reivindicaciones en materia de igualdad de género", se encuadra en el programa formativo en materia de igualdad "Iguala-Lo", que Diputación desarrolla desde el año 2012. La responsable de Bienestar Social, que ha agradecido la colaboración del Centro Penitenciario de Huelva para la materialización de este taller, ha apostado por su continuidad y ha resaltado la importancia del teatro social como "instrumento de participación activa y de aprendizaje colectivo de las experiencias humanas".

El estreno del montaje "Con L de libertad", forma parte del programa de actividades del 25 de Noviembre, que concluirá los próximos 15 y 16 de diciembre, con la celebración de las "II Jornadas formativas en violencia de género".



